
Protokoll 2012

 

  

Protokoll

  

 der Jahreshauptversammlung 

  

der Deutschen Mini-Cupper Klassenvereinigung e.V.

  

 

  

 

  

Ort: Schwerin, den 24.03.2012

  

Beginn: 17.30 Uhr

  

Anwesend: 17 Mitglieder
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1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Günter Joost

  

Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder in den Räumen des Schweriner
Segler Vereins von 1894 e.V..

  

Die Einladung an die Vereinsmitglieder erfolgte fristgemäß per E-Mail.

  

 

  

 

  

2. Rechenschaftsbericht des 1. Vorsitzenden

  

 

  

· Protokollkontrolle

  

Spfrd. Gerd Diederich hatte sich bereit erklärt, die Regattatätigkeit auf dem Steinhuder Meer zu
aktivieren – bisher waren seine Bemühungen erfolglos.

  

 

  

Die neu erstellte Homepage der Klassenvereinigung wurde von den Mitgliedern positiv
angenommen.
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Die 3 reffbaren Großsegel wurden mittels einer durchgeführten Auktion an die meistbietenden
Mitglieder verkauft.

  

 

  

· Mitgliederwesen

  

Die Mitgliederzahl der Klassenvereinigung ist durch den Ausschluss von Mitgliedern
(Beitragszahlung über zwei Jahre ist nicht erfolgt) auf 107 Mitglieder gesunken.

  

Austritte und Neuzugänge halten sich die Waage.

  

 

  

· Regattasaison 2011/2012

  

Von geplanten 14 Ranglistenregatten fanden aufgrund der Wetterverhältnisse (Eis) und
organisatorischer Probleme bundesweit nur 8 Regatten statt. Diese 8 Regatten wurden auf den
Revieren in Hessen und in Norddeutschland durchgeführt.

  

Nicht zufriedenstellend ist die Situation in Süddeutschland und in Niedersachsen (Steinhuder
Meer) - Ursachen für den Rückgang der Regattatätigkeit auf  diesen Revieren sind nicht
bekannt.
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Die Anzahl der Regattateilnehmer ist hat sich gegenüber der vorigen Saison positiv verändert –
sie liegt bei 46 Aktiven.

  

 

  

Ranglistenerster der Saison 2011/2012 wurde Christoph Trömer (Hamburg) mit MC 265 –
herzlichen Glückwunsch!

  

 

  

 

  

3. Bericht des Kassenwartes/Kassenprüfers

  

  

Der Vorsitzende übernahm den Bericht des Kassenwartes.

  

 

  

· Kassenbericht 2011/2012

  

Die Sportfreunde Peter Schüller (Güstrow) und Bernd Blohm (Wedel) hatten sich bereiterklärt,
als Kassenprüfer zu fungieren und eine Prüfung vorzunehmen.
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Die Prüfung ergab keine Beanstandungen!

  

Der aktuelle Kassenstand beträgt 3.991,71 €

  

 

  

Der Vorstand wurde für die Saison 2011/2012 mit 15 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen

  

entlastet.

  

 

  

Der Vorstand möchte sich an dieser Stelle bei den Sportfreunden Schüller und Blohm für ihre
Bereitschaft zur Prüfung der Kasse herzlich bedanken!

  

 

  

 

  

4. Anträge/Festlegungen

  

  

· Antrag zur Durchführung der Deutschen Meisterschaft 2013
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Es lag 1 Antrag zur Durchführung der Meisterschaft 2013 vor

  

- Revier Bad Segeberg

  

Für die Durchführung der Meisterschaft in Bad Segeberg entschieden sich einstimmig alle 17
anwesenden Sportfreunde.

  

Der Vorstand bedankt sich bei den Organisatoren der Meisterschaft für deren Bereitschaft und
sagt ihnen seine Unterstützung zu.

  

 

  

· Spfrd. Jörg Voss stellt den Antrag, die Zahlung des Mitgliedsbeitrages auch auf der
Jahreshauptversammlung zu ermöglichen.

  

Diesem Antrag wurde mit 16 Nein-Stimmen nicht zugestimmt.

  

Die Zahlung des Mitgliedbeitrages bleibt in der bisherigen Form bestehen.

  

 

  

· Der Vorsitzende stellte den Antrag, den in Mecklenburg/Vorpommern ausgesegelten
„Mecklenburg-Cup“ – startberechtigt sind nur MC-Segler aus Mecklenburg – in die Rangliste
aufzunehmen.
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Der Antrag wurde mit 13 Nein-Stimmen, 3 Stimmenthaltungen und 1 Ja-Stimme nicht
angenommen, da diese Veranstaltung nicht offen ausgeschrieben wird.

  

Sollte sich der Veranstalter – Sportverein Einheit Güstrow – dazu entschließen, diesen Cup
offen auszuschreiben, steht einer Aufnahme in die Rangliste nichts entgegen.

  

Die Entscheidung seitens Güstrow steht noch aus!

  

 

  

· Der Vorsitzende stellt den Antrag, den Bereich „Bootsmarkt“ auf unserer Homepage nicht
mehr öffentlich zugänglich zu lassen. Es hat sich herausgestellt, dass täglich Fremdeinträge zu
verzeichnen sind, die mit der MC-Segelei nichts zu tun haben. Das Bereinigen dieses Bereiches
ist zeitlich nicht zumutbar.

  

Dem Antrag wurde einstimmig stattgegeben.

  

Daraus resultiert folgende Verfahrensweise für den Bereich „Bootsmarkt“:

  

- An- und Verkäufe sind in Textform und Bildmaterial an den Vorsitzenden zu senden.

  

- Der Vorsitzende stellt diese Informationen in unsere Homepage.

  

- Bei erfolgreichem An- oder Verkauf hat eine Meldung an den Vorsitzenden zu erfolgen – der
Eintrag wird dann aus der Homepage gelöscht.
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· Es wurde über den Rückgang der Teilnehmerzahlen auf den Regatten diskutiert – außer dem
Problem der Vereisung der Gewässer gab es keine erklärende Begründung.

  

Alle MC-Segler sind aufgefordert, sich aktiv auf ihren Revieren dafür einzusetzen, dass die
MC-Segelei wieder an Zuspruch gewinnt.

  

Die „Pinnwand“ in unserer Homepage sollte hierfür stärker genutzt werden.

  

 

  

 

  

 

  

Ende der Versammlung: 19.30 Uhr
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Günter Joost

  

1. Vorsitzender
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